

Ankündigung

Sozialpädagogische Arbeit und Lebenskrisen im Erwachsenenalter

Hermann Müller

Professionelle Sozialarbeit befasst sich mit Lebenskrisen von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Lebenskrisen haben jeweils gesellschaftliche und individuelle Aspekte. Einige Lebenskrisen stehen in Zusammenhang mit der wirtschaftlichen Entwicklung, der Sozialpolitik und der Rentenpolitik. Andere dieser Lebenskrisen werden auch politisch bewusst in Kauf genommen. Diese Zusammenhänge muss die Sozialarbeiterin kennen, um nicht vorschnell zu Individualisieren. Aber Lebenskrisen sind auch Teil einer individuellen Biographie und lassen sich biographisch interpretieren. In der Veranstaltung sollen verschiedene Formen von Lebenskrisen und ihre professionelle Bearbeitung betrachtet werden. Dabei konzentrieren wir uns auf die Arbeit mit Erwachsenen (über 18 Jahre)

Müller, Hermann (2016) Professionalisierung von Praxisfeldern der Sozialarbeit, Opladen: Verlag Barbara Budrich

Müller, Hermann (2018) Biographie, Altern und soziale Arbeit.

www.hermannmuellerhildesheim.de